



# にこにこ



射水市立太閤山小学校  
第2学年 学年だより  
NO.2  
令和6年5月1日

新緑が美しい季節となりました。子供たちは、新しい仲間やクラスに慣れ、生き生きと学習に取り組んだり、友達と思い切り遊んだりしています。しかし、体も心も疲れてくる時期です。連休や週末には家族との時間を楽しみながらも、十分な休養をとっていただきたいと思います。

今月は、運動会の色団練習や縦割り活動等、他学年と関わる場が多くあります。活動を通して、いろいろな人と関わる喜びや楽しさを味わい、子供たちが成長していくことを願っています。



## 交通のきまを守ろう！～交通安全教室～

4月19日（金）に交通安全教室を行いました。なかよし公園でお話を聞いた後、射水警察署や交通安全協会の方々のご指導の下、交通のきまりに気を付けながら、実際に信号のある交差点や歩道橋をグループに分かれて歩きました。正しい交通安全教育を積み重ね、安全に一人で歩くことができるように、交通のきまりを繰り返し指導していきます。



## 1年生さんに校歌を教えよう！

朝活動の時間に、1年生教室に校歌を教えてあげました。黒板の前に並び、校歌を歌ってお手本を見せました。気持ちのよい大きな声で、キリッとよい姿勢で校歌を歌う姿から、お兄さんお姉さんとしての自覚が見られ頼もしく感じました。最終日には、多目的ホールに集まり、1・2年生合同で校歌を歌いました。1年生と2年生の素晴らしい歌声が響き渡り、練習の成果が見られました。最後に1年生さんからお礼を言ってもらい、2年生としての最初の仕事をよい形で終えることができました。



## 運動会について

体を動かすにはとてもよい季節となり、子供たちは休み時間になると元気に外で運動し、汗を流しています。今年度の運動会は5月25日（土）雨天順延の場合は、26日（日）に行います。すでに色団も決まり、13日（月）から運動会の練習が始まります。練習でグラウンドに出る機会が多くなりますので、**水筒、タオル**を必ず持たせてください。また、お子さんの靴が運動に適しているか、足のサイズに合っているかをもう一度確認していただきますようお願いします。

### 【運動会予行と当日の服装】

半袖・短パン・短めの白っぽい靴下（くるぶしより上、ひざより下）  
色団帽子（髪の長い人はゴムで結ぶ）



## 校外学習について

5月31日（金）に、校外学習で「ショウワノート」と「おとぎの森公園」へ行きます。当日はお弁当をお願いします。詳細は後日配布するしおりをご確認ください。

ご協力、よろしくお願ひします。

